



2024(令和6)年度 学校だより (令和6年4月18日発行)

きぬぎむ

栃木県小山市立絹義務教育学校 〒323-0155
TEL 0285-49-0141 FAX 0285-49-2764
e-mail kinugimu@oyama-tcg.ed.jp

栃木県小山市大字福良2240番地1

発行者 校長 中島 康成



今年は遅く咲き始めた桜が満開を迎えた中で、令和6年度の新学期がスタートしました。今年度も、「愛と勇気」を学校スローガンに掲げ、やさしさと笑顔を大切に、正しいことを勇気をもって実践できる児童生徒の育成を目指します。集団生活を通して、周りの人



たちとよりよい関係をつくり、切磋琢磨しながら一緒に頑張ることがよりよい成長につながります。心の育成を基盤とし、学力・体力の向上を図っていきます。

「ふるさと学習」などの地域との連携や、9年間の一貫教育という義務教育学校の特色を生かし、絹義務ならではの教育活動を、保護者の皆様や地域の皆様とともに、さらに充実したものとなるよう力を尽くしていきますので、引き続きご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

入学式・後期課程進級式



後援会長・同窓会長・学校運営協議会委員の皆様等のご臨席のもと、「第8回入学式・後期課程進級式」を実施しました。新1年生24名と新7年生38名の入学・進級を、全校児童生徒と保護者の皆様とともに祝福しました。担任の呼名に元気に返事をし、落ち着いた態度で式に臨み、これからの学校生活への希望が感じられました。



「誓いのことば」(抜粋) 後期課程進級生代表 HRさん

前期課程や小学校とは違う生活に期待がふくらむ中、これから新たな仲間と一緒にがんばっていききたいことが三つあります。

一つ目は、学習面です。前期課程や小学校で習ったことを基礎にした学びが多くなっていくと思います。今までの勉強をもう一度見直して集中して授業に取り組み、後期課程の勉強に挑みたいです。

二つ目は、部活動です。先輩方と同じ目標に向かって一丸となり、毎日の練習に励みたいです。一日一日を大切にしながら、全力でがんばります。

三つ目は、考え方です。私は何か失敗してしまったときにマイナスに考えすぎて、後にひびいてしまうことがよくありました。そのため、前向きな視点で物事を見ていけるようになりたいです。

慣れない間は、生活の中に不安が出てくるかもしれませんが、クラスメイトとの絆を深めながらがんばっていきたいです。一日も早く後期生にふさわしい姿に成長できるよう、努めていきます。先生方、先輩方、どうぞよろしくお願い致します。

「歓迎のことば」(抜粋) 児童生徒会長 STさん

希望と喜びに満ちあふれたみなさんの姿を見ることができ、大変うれしく思います。振り返れば八年前、私も大きなランドセルを背負い入学しました。また、二年前には、真新しい制服に身を包み、後期課程の進級式に臨みました。あの時の期待や不安、そして感動を今でも覚えています。

新入生のみなさんにとっては、新しい環境の中で慣れないことも多く、戸惑いもあると思います。そんな時は、先生方や上級生であるお兄さん、お姉さんが、みなさんの力になれるよう全力でサポートしていきます。安心して学校に登校してきてください。

児童・生徒を代表して一年生、七年生にお願いしたいことがあります。

一つ目は、あいさつがきちんとできる人になってほしいということです。

二つ目は、学校行事に一生懸命に取り組むということです。

三つ目は、勉強や運動・部活動に一生懸命に取り組むということです。

絹義務教育学校での生活がスタートしました。絹地区の方々に愛される学校を目指し、よき伝統を全校児童生徒で創り上げていきましょう。



新任式・始業式

入学式・後期課程進級式に先立ち、4月8日(月)に新任式・始業式を行いました。新任式では、9名の教職員が着任し、児童生徒会副会長のMYさんが「歓迎の言葉」を伝えました。心も新たに、これから一緒に学校生活を頑張っていくことを改めて誓いました。



職名(所属等)	氏名	前任校
教諭(前期教務主任)	藤平 晋	豊田小
教諭(後期:数学)	市場 久美子	岩舟中
教諭(後期:保体)	山本 貴大	野木第二中
教諭(前期:英語)	廣岡 仁美	大平中央小
教諭(後期:数学)	関澤 美恵子	小山第三中
学力向上推進リーダー	森戸 裕子	若木小
スクールカウンセラー	荻原 淳二	
TT教員(前期)	加藤 紀代子	大谷北小
ALT(6年~9年)	フランシス デゼズ	小山城南小

始業式では、「集団生活を通して、周りの人たちとよりよい関係をつくり、一緒に頑張ることが成長につながる」「優しい気持ちで、正しいことを行い、自分も仲間も大切にしよう」と伝えました。また、児童生徒を代表してMNさんが、新年度の抱負を発表しました。最高学年として、気持ちを新たに学習や生活を頑張っていこうという意欲が感じられ、うれしくなりました。

交通安全教室(後期課程)

4月10日(水)、後期課程の交通安全教室を実施しました。市民生活安心課交通対策係の方を講師にお迎えし、スライドや映像を交えながら、特に自転車の安全な乗り方や事故を防ぐための心構えなどについてお話いただきました。7年生は、自転車通学が始まりました。まだ慣れない様子が見られますので、特に安全に注意して登下校できるように、見守っていきます。ご家庭でも、ご指導・ご協力をお願いいたします。



小山市公式ホームページ【絹義務教育学校】に掲載しています。写真等も鮮明にご覧いただけますので、ぜひご確認ください。

<https://www.city.oyama.tochigi.jp/school/compulsory-school/kinu/>

